

Carrefour

par BARBARA BERGER



“Israël à 40 ans” à Radio Canada

Radio Canada (CBF-FM 100.7) a préparé une série de 13 émissions sur Israël, intitulées “Israël à 40 ans”. Ce programme d’une demi heure, sera diffusé tous les lundis de 17h à 17h30 du 28 mars au 20 juin.

Une personnalité montréalaise bien connue, l’écrivain et journaliste M. Victor Teboul, est auteur et animateur de la série. Il a également fait la recherche et a mené toutes les interviews. Le programme est réalisé par M. Yves Lapierre de Radio Canada.

La série, dont la diffusion coïncide avec le 40e anniversaire de l’État d’Israël, consiste en des témoignages et des entretiens avec des Israéliens qui représentent tous les domaines de la vie politique, économique et culturelle du pays.

M. Teboul nous offre ainsi une vue d’ensemble sur Israël et son évolution dynamique depuis 1948. Il traite de sujets difficiles tels que la coexistence entre les Juifs et les Arabes, les relations entre les Israéliens d’origine achkénaze et sépharade et entre le secteur laïque et religieux. Il discute de la vie quotidienne, de l’économie, de la littérature, du théâtre et de l’art. Parmi les personnalités interviewées, mentionnons entre autres, M. Abba Eben, ancien ministre des affaires étrangères d’Israël et M. Albet Memmi, écrivain sépharade de renommée internationale.

Les interviews seront ensuite publiées par Radio Canada sous forme de livre.

* * *

CANADIAN JEWISH NEWS, 28 mars 1988